Universidad y Junta crean el Grupo Regional de Transferencia Tecnológica

La Consejería de Industria y Tecnología aportará 100.000 euros para favorecer la innovación y la transferencia de tecnología a las empresas de Castilla-La Mancha

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, y el consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, han firmado un convenio de colaboración para la creación del Grupo Regional de Transferencia de Tecnología (GRTT), el instrumento que hará de intermediador para la innovación y la transferencia de tecnología en todos aque-Ilos sectores productivos donde la institución académica realice actividad investigadora.

La creación del GFTT, tal como ha quedado estipulado, favorecerá la oferta y la demanda de investigación e innovación de las empresas de la región creando los instrumentos necesarios para la correcta gestión y seguimiento de la misma.

También ayudará a los centros de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i) de la región en el establecimiento de proyectos y propuestas con la participación de la empresa y viceversa. El convenio recoge el encargo de difundir la información acerca de la I+D+i para favorecer el aprovecha-



miento y la explotación de resultados y contribuir así a la creación de espíritu emprendedor e innovador en Castilla-La Mancha

Promover, participar, informar y ayudar a la creación de proyectos a nivel nacional, regional y europeo así como estudiar y experimentar nuevas formas de relación entre empresas e

una delegación de

La Mancha para

esta universidad que

se trasladó a Castilla-

entrevistarse con su

investigación son algunas funciones más que tendrá este Grupo. Finalmente, entre sus responsabilidades estarán la creación de grupos de trabajo específicos en áreas de interés, y la promoción de contratos de transferencia tecnológica entre todos los participantes de los sistemas regional, nacional y europeo de I+D+i.

Inicia la colaboración con una de las universidades rumanas más importantes

La UCLM se acerca a las universidades del Este de Europa

La Universidad de Castilla-La Mancha ha abierto una nueva línea de colaboración con la Valahaia, de Targoviste (Rumanía), una institución académica creada en 1992 que se encuentra a 80 kilómetros de Bucarest y cuenta en la actualidad con 10.200 alumnos. Los contactos entre ambas universidades se materializaron inicialmente con motivo de la celebración en

Targoviste de un simposio internacional sobre el espacio europeo de educación superior, en el que participó el vicerrector de Relaciones Internacionales de la UCLM, Publio Pintado, quien viajó a Rumanía acompañado de otros responsables académicos e institucionales de la UCLM. Posteriormente, el

homólogo, Ernesto Martínez Ataz, y visitar los campus de Ciudad Real y Toledo. En la actualidad, el ámbito de colaboración que une a ambas universidades se centra en la movilidad de estudiantes y profesores en las rector de Valahaia. áreas del Derecho v Ion Cucui, encabezó las Humanidades.

Homenaje al profesor

José María Ureña

La Escuela Superior de Caminos, Canales y Puertos de Ciudad Real ha rendido un homenaje al que fuera su primer director y uno de sus más entusiastas promotores, el profesor José María Ureña, quien ha regresado a la Universidad de Cantabria -de la que es catedrático- después de un período de siete años vinculado a la de Castilla-La Mancha. El acto fue presidido por el rector. Ernesto Martínez Ataz, quien elogió la labor de Ureña al frente de un proyecto que calificó de "muy difícil" en sus orígenes, por tratarse de la constitución de una Escuela de Caminos nueva de las siete que existen en España y por pertenecer a un mercado de trabajo muy competitivo para atraer a profesionales.

Durante el acto se descubrió una placa en el aula de proyectos, que ha pasado a llamarse José María Ureña, en honor de este profesor

Asimismo, este acontecimiento sirvió para que José María Menéndez tomara posesión de su cargo como nuevo director de la Escuela.